

„Wir kämpfen um die natürlichen Zähne unserer Patienten, solange es Sinn macht“

Die Zange sitzt bei Zahnärzten locker: In Deutschland werden jedes Jahr etwa 13 Millionen Zähne gezogen. Malte Kück hat eine andere Philosophie: „Wir kämpfen um die natürlichen Zähne unserer Patienten, solange es Sinn macht“, betont der Ludwigsburger Zahnarzt.

„Manchmal bleibt einfach keine andere Möglichkeit, als einen Zahn zu entfernen“, räumt der Zahnmediziner ein. „Aber grundsätzlich geht es uns darum, die natürlichen Zähne unserer Patienten so lange wie möglich zu erhalten.“

Chirurgische Eingriffe werden in seiner Praxis so weit wie möglich vermieden. Nicht ohne Grund bezeichnet Dr. Kück die Räume in der Leonberger Straße 23/1 als Praxis für Zahnerhaltung. Mit mikroskopischer Wurzelkanalbehandlung kämpft er gemeinsam mit seinem Team um jeden

Zahn - und kann so oftmals auch Exemplare erhalten, die als verloren galten.

Am Anfang der Behandlung nimmt sich Malte Kück viel Zeit für die Beratung und erstellt im gemeinsamen Gespräch ein auf die individuellen Bedürfnisse seiner Patienten zugeschnittenes, ganzheitliches Behandlungs- und Vorsorgekonzept. „Ich bin der Ansicht, dass wir so lange wie möglich erhalten sollten, was die Natur uns geschenkt hat. Das kann unter Umständen eine Weile dauern, man kann nicht immer gleich beim ersten Termin alles herausfinden.“

Im Gespräch mit seinen Patienten verwendet der Zahnarzt eine einfache und leicht verständliche Sprache. Er vermeidet es dabei, in eine Fachsprache zu verfallen, die für seine Patienten keinen Mehrwert bietet.

Ganz grundsätzlich legt Malte Kück großen Wert auf Weiterbildung. Das gilt auch für sein Personal. Jüngst ist etwa eine Dentalhygienikerin zum Team gestoßen,

die auf die Bereiche Vorsorge, Mundhygiene und Prophylaxe von Parodontose spezialisiert ist. In ganz Deutschland arbeiten nur wenige dieser hoch qualifizierten Fachkräfte.

Schon seit 2008 übernimmt Dr. Kück schwierige Wurzelbehandlungen von anderen Kollegen und erhält so Zähne - auch weit über den Landkreis Ludwigsburg hinaus.

Nach der Behandlung wechseln diese Patienten wieder zu ihrem Hauszahnarzt. Von diesem Netzwerk für Zahnerhaltung profitieren also alle Beteiligten. Denn so viel ist sicher: Für ein Implantat ist später immer noch Zeit.

Und in der Zwischenzeit kümmern sich Dr. Kück und sein Team um ein helleres Lächeln, das dank eines schonenden Bleaching-Verfahrens möglich wird. (fk)

INTERNET: www.zahnarzt-kueck.de.
Weitere Infos zur Wurzelbehandlung www.endo-ueberweiser.de.

Ein sonniges ‚HERZLICH WILLKOMMEN‘ aus Ihrer neuen Praxis für Zahnerhaltung und Mundgesundheit in Ludwigsburg.

ZÄHNE ERHALTEN - NICHT ZIEHEN

Das ist seit über 15 Jahren mein Credo.

Zu erhalten, was die Natur uns geschenkt hat, das ist mein ärztlicher Anspruch – jeden Tag.



DR. MALTE KÜCK

Praxis Zahnerhaltung

Leonberger Straße 23/1

71638 Ludwigsburg

Tel.: 07141 920 127

www.zahnarzt-kueck.de

– Top Lage –
6 eigene Parkplätze

